

Grenoble, le 2 août 2017

NOMINATION DU NOUVEAU DIRECTEUR D'ISERE TOURISME

Le Président du Département de l'Isère, Jean-Pierre BARBIER, et la Présidente d'Isère Tourisme, Chantal CARLIOZ, ont nommé Vincent DELAITRE en tant que directeur du comité départemental du tourisme « Isère Tourisme », entité dépendant de la collectivité territoriale.

Vincent DELAITRE a pris ses fonctions ce 1^{er} août

En provenance du Comité Régional du Tourisme des Hauts-de-France à Amiens où il était directeur adjoint, Vincent Delaitre a participé pendant 9 ans au développement de la performance économique, numérique, sociale et environnementale du tourisme en Hauts-de-France. Il a travaillé au cœur de l'innovation en dirigeant de nombreux projets, notamment liés à l'économie digitale : plateformes de courts séjours, sites en ligne dédiés aux cibles touristiques asiatiques, etc.

Auparavant Vincent Delaitre a travaillé durant 12 ans au développement du tourisme en Baie de Somme, où il a contribué à une hausse de la fréquentation touristique.

Prenant ses fonctions ce 1^{er} août, il sera à Isère Tourisme en particulier en charge du déploiement de la marque Alpes Is(h)ere et plus généralement du développement de la destination touristique iséroise en France et à l'international.

A propos de la marque Alpes Is(h)ere



Cette marque a été lancée en début d'année dans le but de renforcer l'attractivité du département de l'Isère. La marque a été déployée dans 4 secteurs : tourisme, agriculture, économie et culture.

Il s'agit d'une marque territoriale qui met en avant les valeurs, les atouts et les richesses de l'Isère (paysages naturels, le terroir, l'excellence scientifique, la vitalité économique, etc.)

CONTACTS PRESSE :